

笑顔輝く久賀っ子Ⅱ 第2号



R 7.4.18 発行 文責：校長 中村久美彦

かしこく・やさしく・たくましく

前号で、私が校長として作りたい学校について紹介しましたが、今回は、久賀小中学校の教育目標について紹介します。

久賀小中学校の教育目標は、「かしこく・やさしく・たくましく」です。この教育目標には、これからおとずれるであろう様々な社会変化や技術の進歩に伴う「誰もが予測困難な未来」を、子ども達が自分の夢に向かって力強く生きているために有する必要な資質能力を総称して示したもののです。

「かしこい姿」とは、テストの点数を上げるだけではなく、例えば、なにか問題が発生したときに自分の知恵を出して乗り切ること、自分がわからない問題を仲間と共に解決していくこと。「やさしい姿」とは、例えば、誰にでも笑顔で挨拶すること、友達の考えを考え行動すること。「たくましい姿」とは、例えば、自分が決めたことは毎日必ず続けること、苦手なことにも勇気をもって挑戦すること。

「学期の始業式で子ども達に、「自分の夢に向かって、そして、なりたい自分に向かって、これから一年をかけて自分が目指すかしこい姿・やさしい姿・たくましい姿に近づけるよう努力しましょう。」と話しました。

一年後、全員が「かしこく・やさしく・たくましく」なって大きく成長できるよう、教職員一同、全力で支援していきます。

学級紹介パートⅠ



久賀小中学校の学級を順に紹介していきます。まずは、中学3年生です。中学3年生は古野月夢さん、宮本清太郎くんの2名です。月夢さんは生徒会長として、清太郎くんは副会長、学習委員長として、この久賀小中学校を引っ張る頼もしいリーダーです。3年生の学級目標は、「開花宣言！～満開の花を咲かせよう～」。来年の3月には、必ず、3年生の2人が希望する進路（高等学校進学）を実現し、満開の花を咲かせていることでしょう。久賀小中を巣立つ2人に卒業証書を渡すのが楽しみであり、寂しくもあり・・・。この1年間、2人とすばらしい思い出をたくさん作っていこうと思います。



※新年度がスタートし、早速、大活躍（学校紹介・生徒代表挨拶など）の2人です。

子ども達の活動の様子です！

【歓迎行事】

4月10日（木）に毎年恒例の「新入生歓迎行事」を行いました。



新入生を迎えた後に、月夢さんがパワーポイントを使って学校紹介を行いました。その後、全校児童生徒が一年間の抱負を述べ、最後にみんなでドッジボール大会。大いに盛り上がった歓迎行事となりました。

【交通安全教室】

歓迎行事翌日の11日（金）には、交通安全教室を実施しました。

駐在所の松倉さんご指導のもと、運動場に作られた交差点を使って、主に自転車の乗り方（左折や右折の仕方）をみんなで学びました。交通量が少ない久賀ですが、交通ルールを守ることは、自分の命を守ることにつながるとても大切なことです。全員の真剣に学ぶ姿が印象的でした。



5月の行事予定です！

1日（木）火災避難訓練

8日（木）～9日（金）家庭訪問

（日程は、調整後お知らせします。）

10日（土）子ども教室「久賀島探訪」

15日（木）歯科検診

17日（土）激励カツカレー会（中学生）

20日（火）移動図書館車来校

22日（木）中総体選手激励会

25日（日）五島市中学校総合体育大会
校外学習（小学生）

26日（月）振替休日（小中学生）

28日（水）玉之浦小中学校との交流学習

29日（木）全校専門委員会

※中総体には中学生が卓球競技の部に出場します。会場は中央公園市民体育館です。中総体については、次号で詳しく紹介する予定です。

校長室より！

しま留学は親元を離れての生活です。特に新しいしま留学生にとっては、初めての環境、慣れない生活でいろいろな悩みを抱えています。現在、登校が安定しない子もいます。そんな子の不安を解消し、この久賀島・久賀小中の生活に慣れていくように全力を尽くします。

久賀島に帰島後、体調を崩していた真史くんが元気に登校しました。先日、中学校の部活動を見に行きましたが、1年生の琉来くんにサーブの仕方を熱心に教える真史くんを見かけました。頼りになる先輩に成長しているなあと、とても嬉しくなりました。

